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Arne Mann, CDU-Fraktion
Anfrage im Hauptausschuss am 10. August 2020

Wie hat die Stadtverwaltung sichergestellt, dass die zeitlich befristete
Senkung des Mehrwertsteuersatzes von 19% auf 16% bzw. von 7% auf
5% zur Entlastung des städtischen Haushalts genutzt wird?

Insbesondere bitten wir um Mitteilung, ob sämtliche Ämter geprüft und
sichergestellt haben, dass notwendige Anschaffungen/Investitionen
rechtzeitig getätigt werden, und ob alle notwendigen Ausschreibung derart
zeitnah vorgenommen worden sind bzw. noch werden, dass der
Anschaffungsvorgang bis zum 31. Dezember 2020 abgeschlossen ist.


